

Cuba presente en evento internacional de Academias de Ciencias en Rusia(+Fotos)



Participación cubana en evento de Academias de Ciencia, en Moscú. (Fotos: PL)

Moscú, 28 sep (RHC) Cuba estuvo presente en la 37 Sesión del Consejo de la Asociación Internacional de Academias de Ciencias, celebrado en Moscú, junto a delegados de 27 instituciones científicas del mundo.

En el encuentro realizado en el contexto de las celebraciones por los 300 años de la fundación de la Academia de Ciencias de Rusia, estuvieron presentes por la parte cubana la vicepresidenta de la Academia de Ciencias, doctora Isneri Talavera, y los académicos Carlos Rodríguez y Yanier Valeriano.



La reunión sirvió de escenario para coordinar esfuerzos encaminados a la profundización de vínculos entre instituciones en temas de especial relevancia para la salud y el bienestar humano.

Especial énfasis se puso en la formación científica de los jóvenes y el desarrollo de acciones que motiven la promoción de una cultura científica desde edades tempranas.



Los participantes acogieron muy favorablemente la propuesta cubana de crear un Consejo Científico para las neurociencias así como la elección del presidente de la Academia de Ciencias de Cuba, Luis Velázquez como académico de la Asociación Internacional de las instituciones científicas como las que él encabeza. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366272-cuba-presente-en-evento-internacional-de-academias-de-ciencias-en-rusiafotos>



Radio Habana Cuba